



感謝の手紙

運 転 教 育 課

運転免許センター職員に対する感謝の手紙

前略

先日(3月25日)、無事に大型本免許試験合格いたしました。僕を始め、試験や更新が出来ずのも、■■■■さんや他の先生方、職員のみならず、日々、感染症対策を行ってくださる事を心から感謝いたします。
■■■■先生には、普通の本免許試験で1度、教習頂きました。降車の際、的確なアドバイスを賜り、合格の道ができたことも、当時も今もありがたかったと思っております。大型仮免許の1回目の時も、アドバイスありがとうございました。18才で普通免許を取り、19才から4車に乗り、26才で大型免許を取り、30才の後半まで運転の仕事をしておりました。仕事の帰り、当時の仲間と少しいろーれを飲み、その時、原付バイクで帰った所も、職員のあまのりさんに呼ばれ、免許取消しになりました。仕事を失い、甥の小学生に送られたバイクから1人でスクーターに乗って倉庫で働いておりました。実績を作り、給料も少しずつ上がってきたので、このまま1111がかな?と思っていた所、去年からのコロナウイルスです。輸出がメインの会社のため、仕事は激減。給料も又、急降下致しました。そこで、思い立って免許を取り直し、大型ドライバーに戻ろうと一歩決心し、千葉免許センターに電話をした次第です。1度、取消しになった身です。とでもつらかったです。何もかも失いました。ただ、■■■■先生も同年代だと思えば、また運命がせよから、やり直さないと、免許センターに通っていました。もう一度と飲酒運転はしないことに誓い、安全運転に努める事を約束いたします。今まで本当にありがとうございました。

追伸、何かお茶菓子でもお送りしようかと、大型仮免許合格の時に

■■■■先生に言いました。絶対に、こういうのはやめて下さい。と強く言われたので、お手紙にて失礼致します。

大型免許試験の合格者から、運転免許センター職員による新型コロナウイルス感染症対策及び技能試験における職員の対応に対し、感謝の手紙をいただきました。